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Die werden ja wohl kaum ein Auto auf den Markt bringen, bei dem Dinge wie ein großes
Schiebedach noch nicht fertig entwickelt sind.

Dass solche Sachen erstmal nicht angeboten werden, hat normalerweise 2 Gründe:
Produktion langsam anlaufen lassen und mit nicht zu vielen Konfigurationen. Ich vermute, dass
gerade das Schiebedach produktionstechnisch die größte Herausforderung stellt, da es von
Anfang an berücksichtigt werden muss. Man kann ja nicht einfach noch später ein Loch ins
Dach schneiden

Kundenstrom regeln: Wenn jetzt alle auf einmal den neuen Touareg kaufen, ist das Werk
ausgelastet, die Lieferzeiten lang, die Kunden unzufrieden und nach der ersten Welle wird es
dann ganz ruhig. Wenn man interessante Ausstattungen später in den Markt bringt kann man
jetzt erstmal die Kunden bedienen, die eben diese Ausstattung nicht wollen, wer ein
Schiebedach will, bestellt dann eben später.

Gruß

Frank
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